

ANPE-Madrid te invita a dos visitas guiadas por el Templo de Debod

Días: Jueves 22 y viernes 23 de junio de 2023.
Lugar: Calle de Ferraz, 1
Transporte: Metro: Plaza de España.
Hora: 17:30 a 19:00 el jueves 22 y 11:00 -12:30 el viernes 23.
Precio: Gratuito

Los afiliados que estén interesados en ir deberán llamar a la sede (tfno. 915214348 y 915213111) antes del 21 de junio e inscribirse en uno de los dos días. Aforo limitado. Se atenderán las peticiones en orden de llamada. Pueden asistir con acompañante.



El Templo de Debod es uno de los grandes tesoros que esconde Madrid. Está localizado al oeste de la Plaza de España, junto al Parque del Oeste.

El Templo de Debod, originario del antiguo Egipto y con 2.200 años de antigüedad, fue un regalo de Egipto a España por su colaboración en el salvamento de los templos de Nubia. Gracias a la ayuda internacional, Egipto consiguió salvar, entre otros, el

Templo de Abu Simbel, que de otro modo hubiera quedado sepultado en la construcción de la Gran Presa de Asuán.

El Templo de Debod fue inaugurado el 20 de julio de 1972 tras dos años de reconstrucción. Fue un proceso complicado ya que, además de no tener buenos planos, en el desmantelamiento y transporte se perdieron algunas piedras.

Durante las primeras décadas en Madrid, el templo no fue cuidado todo lo debido e incluso la zona fue considerada insegura. Actualmente, no solo se ha logrado garantizar la total seguridad del templo y sus inmediaciones, sino que se ha convertido en uno de los monumentos más visitados de Madrid.